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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 3t2+I 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a possibilidade de viabilizar a 

troca de lâmpadas da Rua das Palmeiras no Bairro Chesf. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 06 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 4O33/  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a possibilidade de viabilizar a 

requalificação da Escola Municipal Alves de Souza no Povoado Xingozinho. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 06 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1.129/  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a possibilidade de viabilizar a 

requalificação da Escola Municipal Rita Gomes de Sá no Povoado Malhada Grande. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 06 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. jia?"  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a possibilidade de viabilizar a 

troca de lâmpadas da quadra poliesportiva do Bairro Benone Rezende. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 06 de novembro de 2018. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )1a31  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a possibilidade de viabilizar a 

construção de uma Creche no Bairro BTN III. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 06 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	24 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a possibilidade de viabilizar a 

implantação de uma academia da saúde na Praça Dom Mário Zanetta localizada no 

Bairro Perpétuo do Socorro. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 07 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.).1.2.51 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a implantação de uma 

sinalização vertical e horizontal nas proximidades da Praça Dom Mário Zanetta 

localizada no Bairro Perpétuo do Socorro. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 07 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. ))W/  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitar a possibilidade de viabilizar a 

requalificação da Escola Municipal Amâncio Pereira no Povoado Tigre. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 

do Povoado a cima citado. 

Sala das Sessões, em 06 de novembro de 2018. 
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